

Kirche hilft

Beringen

Die Corona-Krise bringt für uns alle Herausforderungen und Einschränkungen. Durch die Schliessung der Schulen und die erhöhten Sicherheitsmassnahmen hat sich die Situation vieler Menschen stark verändert. In diesen schwierigen Zeiten ist es essenziell, dass wir einander beistehen. Dies möchten wir als Gemeinde und Kirche tun.

Um im neuen Alltag behilflich zu sein, ist ein Koordinationsgremium der Kirche daran, in Absprache mit der Gemeinde, Angebote zu entwickeln. Um Hilfe anzubieten, wo wir helfen können.

Diese Angebote könnten beispielsweise folgendermassen aussehen:

- Jugend:
 - Aufgabenhilfe, evtl. auch online
 - Beschäftigung
 - Postenlauf im Dorf aufstellen, den man selbständig machen kann
 - Eine Velotour in einer kleinen Gruppe veranstalten (1 Begleitperson, 4 Kinder)
- Alter:
 - Einkaufshilfe
 - Botengänge
 - IT-Support
 - Kontakttelefon

Gerade auch in schwierigen Zeiten brauchen Menschen ein offenes Ohr. Dafür ist die Seelsorge da! Zum Schutz der besonders gefährdeten Personen wird derzeit von Hausbesuchen abgeraten. Doch ein wohltuendes Gespräch ist auch per Telefon, ein hilfreicher Kontakt auch per Mail möglich. Melden Sie sich!

- Ulrike Lüthi, Sozialdiakonie, 052 685 27 75, ulrike.luethi@ref-sh.ch
- Pfarrer Joachim Finger, 052 685 10 83, joachim.finger@ref-sh.ch

Wenn Sie ein Anliegen haben, das in eine dieser Kategorien fällt, dann kontaktieren Sie unbedingt unseren Koordinationsverantwortlichen:

Pfarrer Joachim Finger
052 685 10 83
joachim.finger@ref-sh.ch

Unsere Koordinationsverantwortlichen sind ab Montag dem **23. März** tagsüber erreichbar und werden Ihnen nach bester Möglichkeit weiterhelfen. Alle Angebote, die von uns angeboten werden, werden laufend der Situation angepasst und werden mit der Gemeinde abgesprochen.

Wenn jemand von ihnen auch seine Hilfe anbieten möchte, mit einem speziellen Projekt oder einfach als Unterstützung, melden sie sich einfach bei:

Philippe Niklaus
079 906 12 59
philippe.niklaus@ref-sh.ch